



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

"Y desde luego, en aquella época, el Vice era machadista, el Presidente del Senado, machadista, el de la Cámara, machadista y el líder cameral, también machadista".

El abuelo de marras, refiriéndose al nietecito lo que sucedió cuando Machado.

X X X X X

Diálogo callejero.

—Tengo ganas que empiece el diálogo cívico.

—¿Cívico o cómcio?

X X X X X

Los comisionados del Gobierno están locos por que comiencen las reuniones.

En cambio, la mayor parte de los opositonistas lo que desean, para justificarse con la opinión pública, es salirse del lazo que le tendieron el pasado 27 de Diciembre.

Otros del mismo bando, sin embargo, ya que están dentro, prefieren quedarse, pues por muy mal que les vaya en dicho "salseo" un acta de Representante o una Alcaldía siempre se puede engrampar.

X X X X X

Sucedió en la Corte.

—¿Es cierto que usted se comportaba de tal manera en el cine?

—Sí, señor Juez. Pero dese cuenta que yo aspiro a formar parte de la Comisión de contacto.

X X X X X

Los partidarios de la celebración de elecciones parciales, aducen en su defensa que las que se efectuaron en tiempos de Magoon fueron honradas.

Por lo visto, lo que están deseando es que venga otro Magoon.

X X X X X

El SIM y el Jefe de Policía han denunciado

a Urgencia un complot revolucionario.

Pero se han quedado cortos, porque el profeta Muriedas, hace unos días, había denunciado dos.

Y lo cierto es que ahora no sabemos a quien creer. Si a los policías o a los profetas.

X X X X X

En Buenos Aires se ha revelado que el día que renunció Perón estuvieron incomunicados más de 90,000 teléfonos en el distrito más importante de la capital.

Si es solamente por lo de la incomunicación de los teléfonos, aquí, en La Habana, siempre experimentamos la sensación de que acaba de renunciar Perón.

X X X X X

Dicen que habrá carne en la próxima semana.

Con repetir el aviso dentro de siete días, no se quedará nunca mal con el público.

X X X X X

Invitaciones célebres.

El convidado de piedra.

El invitado de Justo Luis.

X X X X X

"Establece la Comisión del Carnaval las bases a que se han de amoldar el concurso de carrozas, el de vehículos adornados y de máscaras a pie".

¿Y están de acuerdo con esas bases los comisionados de la oposición?

X X X X X

En el Palacio de Bellas Artes se celebrará una exposición de cuadros de Goya.

Claro que se trata de grabados, solamente, porque el pensar que fueran los originales del propio Goya, sería pedir "gollerías".

M, feb 3/56